

補習校だより

2017年12月27日発行



デイ月に入り待望の雨が降り、汚染されていた空も少しくれいになった気がします。先月は、大気汚染で何日もテヘラン中の学校が休みになったり、シャベヤルダー(イランの冬至のお祝い)の前夜にテヘランでは珍しく大きな地震がありました。その影響で先週は補習校まで休校になる異例の事態でした。今後大きな地震が起きないように願います。

さて日本ではもう年末、そして新しい年が始まろうとしています。イランでの生活で年末年始を感じる機会が少ないのですが、心機一転のタイミングとして、ご家庭でもお正月の雰囲気を作ってみてはいかがでしょうか。子ども達に日本文化を伝えるきっかけにもなるのではと思います。

今月(デイ月)の予定

- 第9回目授業 12月28日(木) 短縮授業 バザー
- 第10回目授業 1月4日(木) 通常授業
- 第11回目授業 1月11日(木) 通常授業
- 第12回目授業 1月18日(木) 通常授業



《行事報告》

職業経験談

昨年から日本語補習校では、不定期ですが休み時間に『職業経験談』をみんなで聞く時間を設けています。

主に先生方や保護者から自身が経験した職業について話していただき、子どもと親で将来について考えるきっかけを作ることが目的です。



11月16日に行われた回では、補助教員としてお越しいただいている清水温子先生より「栄養士について」のお話をうかがいました。誰もが毎日欠かすことができない「食事」に関係するお仕事なので、毎日の食事を作る保護者達も関心が高い内容だったのではないのでしょうか。

その人の年齢や体調にあった献立を、学校給食や病院などの施設の食事のために考えるのが主な仕事ですが、健康を維持するために私達の必要摂取カロリーや栄養素を考えることにも役立ちます。私たちが普段食べるおやつの量を例に挙げて、説明して下さったのも印象的でした。

たいへん貴重なお話を聞かせて下さり、どうもありがとうございました。

☆感想文紹介☆

3年生の宿題だった『職業体験談』の感想文の一部を紹介します。

「けんこうな体」

三年 原 えりか

十一月十六日 清水先生がえいようしのことを話してくれました。けんこうな体をつくるには、食べるものがだいじだと思いました。びょうきの人は、とくべつな食事を食べないといけないそうです。

ポテトチップスを一日3まいしか食べられないと聞いたときびっくりしました。



「えいようし」 三年 サファリ明日漢
休み時間にみんなであつまって、あつ子先生のお話を聞きました。えいようしさんがお年よりやびょうきの人のために とくべつなこんだてを作っているなんて知りませんでした。えいようしさんのしごとがよくわかるいいお話でした。またそういう話が聞きたいです。

折り染め体験

11月30日(木)に日本人学校より
皿谷先生が補習校へいらっしゃいました。
授業の見学をしながら、休み時間に「折り染め」を教して下さいました。

5色の特別な染料を使って小さな
三角に折りたたんだ障子紙を染め、紙
を開くと、とても美しい模様
に染め上がっていました。



一人ひとり、色使いや染め方が微妙に違うので、同じように染めているようで、全てが「世界に一つしかない模様になる」とおっしゃっていました。補習校生も保護者もみな、折り染めの楽しさに夢中になっていました。

当日は時間の都合上、染め紙を作るところまででしたが、染めた紙を使ってはがきや手帳の表紙を作ったり、ラミネート加工をしてしおりや下敷きにしたり、紙袋や花の形のブローチに加工したり、アイデア次第で素敵な小物になるそうです。

皿谷先生、楽しい体験をさせていただき、ありがとうございました！

☆感想文紹介☆

2・4年生クラスより感想文の一部を紹介します。

「たのしかったおりぞめ」 2年 青山あいさ
わたしは、はじめておりぞめをしました。

色をつけたとき、しっばいしたと思いました。おったままのときには、見た目がきれいではなかったからです。

でも、ひらいたらとてもきれいなお花の形ができました。おいてあった色にはない色が出てきてふしぎでした。だれも同じものはつくれないのでうれしかったです。またやりたいです。



「そめ紙体験をして」 4年 かつう ルミナ

十一月三十日の日本語補習校の休み時間に、日本人学校の皿谷先生が、そめ紙を教えてくださいました。

わたしは、しょうじ紙とせん料を使って、そめるやり方は、はじめてでした。

同じサイズの紙で、同じおり方をして、せん料をつける量や角度で、も様が変わるのでおもしろかったです。



また、皿谷先生が用意してくれたせん料以外の色も、ぐうぜん出来たのでビックリしました。

世界にひとつしかないも様の紙が作れて、うれしかったです。

わたしは、イランの学校のお友達にもこのそめ紙を、みせたいと思いました。

そめ紙体験が出来てよかったです。

本当にありがとうございました。

作品介绍

「お気に入りの場所」

中学部 田中 咲良

私のお気に入りの場所は、小学1年生から今まで通っている補習校と、夏休みによく遊びに行った公園です。

補習校は、家から車で大体二十分で着きます。歩いても三十分ぐらいです。私が補習校を好きな理由は友達に会えるからです。週に一度しかないので二時間が楽しく、あっという間に過ぎてしまいます。

公園は、家から車で15分です。公園はとても広くて、坂を上がっていくとテヘランが見渡せます。夜にいくと、夜景がきれいです。よく遊ぶ場所は砂が地面にいてあって、くつが砂だらけになってしまいます。学校が始まってからあまり公園に行くことはありません。でも友達との思い出があります。



編集後記

2017年の補習校もたくさんの方々に、大変お世話になりました。おかげ様で、より充実した内容の授業を行うことができました。皆様のお力添えに心より感謝いたします。これからもご指導のほどよろしく願いいたします。来る新年が、皆様にとって健康で幸多き一年でありますようお祈り申し上げます。

(鈴木淳子)